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Aos catorze dias do mês novembro de dois mil e dezoito, das treze horas e dez

minutos às catorze horas e quinze minutos, realizou-se uma reunião do conselho de

classe do curso técnico integrado em eletrotécnica para avaliar o processo de ensino e

aprendizagem do período 2018.2. O professor e coordenador do curso, Moises Gomes

de Lima, fez a abertura da reunião saudando a todos e na sequência contou que o S2

do curso integrado em eletrotécnica do atual período letivo vai até dezembro e pediu

aos professores para fazerem uma análise do semestre. A docente Michelle Soares

Pinheiro contou que a aluna Cícera Patrícia não comparece às aulas há algum tempo e

que está com bastantes faltas. Foi dito que a aluna desistiu esse semestre e

possivelmente não tenha formalizado sua desistência no controle acadêmico. Michelle

Pinehiro ainda contou que precisou antecipar suas aulas de dezembro e caso os

professores precisassem de reposição de aulas, as terças-feiras estarão disponíveis. O

coordenador do curso, Moises de Lima, disse que deixará esse espaço para o professor

Van Eudes Farias do Nascimento, que tem aulas a repor. A docente Daniele Jovem da

Silva Azevedo contou que os discentes Nagila e Carlos Victor tem faltado suas aulas e

ainda contou que, no caso de Carlos Victor, seus colegas disseram que é devido à

dificuldade com o transporte escolar. Já a professora Ana Paula Nogueira da Silva,

ralatou que percebeu um avanço na turma do S2, mas o fato de ser uma sala numerosa,

dificulta o trabalho. A docente disse que foram poucos os alunos que não evoluíram.

O docente Gilberto Gomes de Amorim comunicou que as alunas Nagila e Crislania

estão faltando às aulas de educação física e Moises de Lima informou que a discente

Crislania está com atestado médico, dispensando-a das aulas práticas, mas apenas por

um período. O professor Regiopidio Gonçalves de Lacerda, por sua vez, inteirou que

a aluna Nagila está com um número elevado de faltas na sua disciplina e que o caso



do aluno Epitácio é grave, pois se trata de um bom aluno que tem perdido aulas por

causa da dificuldade com o transporte escolar que os alunos do município de Lavras

da Mangabeira vem enfrentando. O docente alertou ainda que o vê o fator do

transporte escolar desse município como um grande risco de aumento na evasão. O

professor de coordenador do curso, Moises de Lima, explicou que esse é um caso

difícil de a instituição interferir, pois se trata de uma questão política, mas que ainda

assim irá se articular juntamente com a DIREN e com a direção geral do campus, a

fim de encontrarem uma solução para esse problema. A docente Raquece Mota

Honorio Cruz relatou que, apesar de a sala do S2 ser numerosa, é uma turma

homogênea e fantástica de se trabalhar. Além disso, Raquece Cruz contou que eles

conversam bastante, mas resolvem todas as atividades e participam das aulas. A

discente Milena Anny Brasil de Almeida alegou que a maior parte das conversas é dos

alunos que estão pagando matéria naquela turma e a professora Ana Paula Nogueira

concordou com a aluna e disse que vai separar os grupos de conversas e sugeriu que

os colegas também o fizessem. Na sequência, o professor e coordenador do curso,

iniciou a reunião deliberativa, a fim de registrar os resultados das demais turmas.

Sobre o S3, o docente José Wiron Batista Procopio contou que os alunos Ricardo,

Pamela e Távila terão que refazer a disciplina e que não cabe PEI, devido ao

rendimento insatisfatório. Já na disciplina de Análise de Circuito, ministrada pelo

professor Jones Clecio Otaviano Dias Junior, ficaram retidos os alunos Andrea,

Witalo, Pamela e Tavila. A professora Maslandia Nogueira Vieira lembrou que

grande parte da turma do S3 era de dependentes e que destes alunos de dependência,

apenas a discente Micaele foi aprovada na sua disciplina. Por sua vez, o docente

Daniel Borges Silva, relatou que houve um elevado número de reprovação em sua

disciplina e apontou como principais fatores a dificuldade com o transporte escolar,

a falta de seriedade e compromisso da turma e o pouco conhecimento em matemática.

Em seguida, o professor Arquimedes Albuquerque Moura, argumentou que o sistema

precisa ser reavaliado, pois no final, todos os caminhos deste levam o aluno à

aprovação. O docente aproveitou para lembrar a última reunião de pais, na qual a

DIREN havia solicitado aos docentes o lançamento de notas no acadêmico e que a

maioria dos professores não atenderam a solicitação no prazo estabelecido pela

direção de ensino. Em relação ao S4, o professor Regiopidio de Lacerda contou que

essa é uma das melhores turmas que ele já trabalhou e que os alunos obtiveram

resultados excelentes. Sobre o S5, os professores contaram que houve poucas



reprovações. E, por fim, sobre o S6, o professor Arquimedes Moura lembrou que a

turma estava unificada com a do curso de mecânica, mas que não enfrentou problemas

e falou de um resultado surpreendente.

ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: Não havendo mais nada a ser tratado, o

coordenador do curso técnico integrado em eletrotécnica, Moises Gomes de Lima,

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião da qual eu, José Rômulo Porfírio

de Lima, Assistente de Aluno da Assistência Estudantil, lavrei a presente ata, que

depois de lida e aprovada, será assinada pelos presente e por mim.
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